

Neuer Keller für Auer

Bauarbeiten | Michael Auer übersiedelt mit seinem Betrieb in die Kellergasse. Dort wird derzeit gebaut, das Kellergebäude steht bereits.

Von **Theresa Puchegger**

HÖFLEIN | In der Kellergasse Hoher Weg wird derzeit eifrig gebaut. Es entsteht der neue Betriebsstandort von Winzer Michael Auer. „Im elterlichen Betrieb ist der Platz für den Wein zu eng geworden, weil dort auch die Landwirtschaft der Eltern und des Bruders weiterläuft“, erklärt Auer, warum er sich mit seinem Betrieb auf Standort-Suche begeben hat.

Da das Angebot an passenden Grundstücken „sehr begrenzt“

war, habe man sich schließlich für die Kellergasse entschieden.

„Wir finden, dass die Kellergasse der perfekte Produktionsort sowie auch der idyllischste Platz im Ort ist, um Wein zu verkosten“, so Auer.

Der erste Bauabschnitt wurde mittlerweile bereits abgeschlossen. Die große Halle, die künftig als Weinkeller verwendet werden soll, steht bereits – zwei Kellerstöckl, in denen ein Verkostungsraum Platz finden wird, sollen noch folgen. Mit der Fertigstellung rechnet Auer in ein

bis zwei Jahren.

Die Befürchtungen einiger Bewohner, die große Keller-Halle könne das Ortsbild in der Kellergasse stören, kann der Winzer zerstreuen: „Der Verkostungsraum wird dem Stil und Flair der alten Kellergasse entsprechen.“ Dieser wird die Keller-Halle auch zu gut zwei Dritteln verdecken.

„Wir wollen auf keinen Fall die Idylle dieser Gasse und der Landschaft stören, unser Ziel ist es, eine Bereicherung für den Weinort darzustellen“, so Auer.



Die schwarze Halle, die als Weinkeller genutzt werden soll, steht bereits. Davor werden im Laufe der Arbeiten noch zwei Kellerstöckl inklusive Verkostungsraum entstehen.

Foto: Puchegger